Andalucía24Horas Página 1 de 1

FUNDACIÓN ALMERÍA SOCIAL Y LABORAL

La diplomatura de Relaciones Laborales es la única carrera que se puede estudiar en el centro de la ciudad

Anuncios Gooooogle

Universidad San Pablo CEU

Licenciatura en Fisioterapia Abierto plazo matriculación 05/06

www.uspceu.com

La diplomatura de Relaciones Laborales es la única carrera que se puede estudiar en el centro de la ciudad. La imparte la Fundación Almería y Laboral, en la Escuela de Relaciones Laborales, ubicada en la calle Doctor Barraquer 21, esquina con la carretera de Ronda, y el título lo concede la Universidad de Almería.

Estudiar Turismo

Posgrados online en Dirección y Gestión Turística. Matricúlate ya

www.iup.es

De esta manera, las personas que se decidan a matricularse en esta titulación tienen la comodidad de unas completas instalaciones en pleno centro de la capital, hacia donde pueden desplazarse sin la necesidad de realizar grandes distancias. Además, la zona está comunicad y dispone de diversos aparcamientos cercanos.

El estudio de esta titulación se centra fundamentalmente en materias laborales: derecho de la seguridad social, del trabajo y sindical; dirección y gestión de personal, organización y métodos de trabajo, además de la seguridad en el trabajo y la acción social de la empresa. Sustituye a la antigua Diplomatura de Graduado Social.

Respecto a las salidas profesionales, estás son muy variadas. Los titulados puede trabajar como asesores laborales, ejerciendo como autónomos o por cuenta ajena. También en departamentos de recursos humanos y administración; encargados de la gestión y organización de la contratación, seguridad social y relaciones con magistratura; en la selección de personal, etc.

Por otro lado, la Escuela de Relaciones Laborales garantiza a todos los alumnos matriculados en la diplomatura de Relaciones Laborales las prácticas de empresa relacionadas con la materia impartida en la carrera. Esta circunstancia supone una gran ventaja para los estudiantes de esta titulación, que saben que tendrán prácticas obligatorias en la carrera, de forma que podrán conocer por dentro el mundo empresarial antes de lanzarse en busca de un puesto de trabajo. Las empresas en las que se desarrollarán las prácticas serán de diversa índole y los estudiantes trabajarán en ellas durante varios meses, de forma que puedan tomar contacto real con lo que será el futuro ejercicio de su profesión.

Para favorecer la especialización, la Fundación Almería Social y Laboral, entidad titular de la Escuela de Relaciones Laborales, que está adscrita académicamente a la Universidad de Almería, ha elaborado un Programa de Formación Complementaria, que recoge cursos de idiomas, informática y seminarios sobre diversos temas del campo social y laboral, etc. Información sobre la carrera se proporciona en la sede de la Escuela, en la calle Doctor Barraquer, 21, y en el teléfono 950 25 17 21.

24/09/2005